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　［ 第1580回　教養例会　2024年１月18日（木）　岐阜グランドホテル ］

また会う日まで

閉会ゴング

　 明けましておめでとうござ

います。元旦に北陸・能登

半島で大きな震災があり、

「おめでとうございます」と

いう挨拶が適当なのかどう

か複雑な思いです。無情感

に苛まれる中、一休さんの

「正月は冥土の旅の一里

塚 、めでたくもあり めでた

くもなし」という話を思い出

しました。

　 一休さんは正月に杖の頭に骸骨くっつけて町中を「死の

用心」「死の用心」と言いながらシャリンシャリンと回わった

そうです。「こんなめでたい正月に何をするのだ」と町中の

人から石をぶつけられたそうですが、一休さんは「何がめで

たい、正月なんて寿命が1年縮まって死への旅がまた一年

近づいただけじゃないか」と説法されたっていう話です。大

震災があり、さらに航空機の事故もあって本当に我々だっ

て何時、何処でどんな災難に巻き込まれるのか分からない

なと思いつつ、我々334複合地区の仲間が一体どういう活

動をされているのか心配を致しました。

　 正月に松波英寿名誉顧問にお会いした際、今回の能登

の震災に対しLCIFへ1000ドルの指定献金をされたと伺い

ました。日本ライオンズとしては、各地区キャビネットにア

ラート基金があり，被災地区に迅速に支援ができるような仕

組みを通してキャビネットから北陸地区へ支援金が送られ

ました。岐阜南ライオンズでもLCIFを通じて北陸能登の震

災のための個人的な献金ができますのでご協力をよろしく

お願いいたします。

　 今期も半分終わり、今期事業を総括してキャビネットにガ

バナーズアワードの申請をする時期になりました。

今年は各ゾーンで「プラスワンの事業を」ということで、我が

クラブとしてはマーサ21で毎月行っている献血にプラスワン

でマーサ施設周辺の清掃活動を継続して行っていて、それ

をアワードに申請します。報告のためには写真を撮らないと

いけないので1月21日の献血活動に多くの会員にお集まり

いただいて、グリーンジャンバー着用の上9時過に記録写

真撮りを行いたいと思いますので参加頂きます様お願いい

たします。

　 今日は新会員2名のスピーチがあります。どうぞ有意義

なお時間をお過ごしください。

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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新入会員スピーチ

　昨年6月に入会させていただいた市川智己です。よろ

しくお願いします。自己紹介ですが、2023年を振り返り

2024年の抱負を話させていただきます。

　昨年40歳になり自身も会社も非常に大きな節目の年

であったと思います。なかなか子供に恵まれなかった中、

6月に息子が生まれ、今7ヶ月で大変元気に成長してお

り本当に嬉しい楽しい毎日です。子育ては非常に学びが

多く、これからの人生に生かしていけたらと思います。

　昨年7月に、伊奈波神社近くに長年構えていた本社を

鹿島町3丁目の式場2階に移転登記しました。また、今年

8月には4軒目となる三輪式場をオープンさせ9月から新

たな挑戦を致します。

　これからの時代、SDGsや環境問題といった視点から

地域の問題課題にも貢献できる企業の形を作っていき

たいと考えています。子ども食堂を開催し、また地域の方

に使っていただける低料金でコーヒーやモーニングサー

ビスを提供するような事業体をつくって地域のコミュニ

ティになればと思います。昨年9月から子ども食堂を第3

土曜日に開催させていただいています。これまで9月、

10月、11月、12月と4回開催し、徐々に周辺地域の小中

学生中心に来ていただけるようになりました。12月は35

食ぐらい準備をさせていただき、1月からは50食にして、

地域の子どもたち、親さん方にも喜んでいただけるよう

な運営をしたいと思っています。

　 25歳から青年会議所に所属をさせていただき昨年卒

業、その後に南ライオンズクラブに入会をさせていただき

ました。仕事も、そして地域経済活動もこの南ライオンズ

で学ばせていただきながら、また自分自身も次のステー

ジで成長していける活動をしたいと思っています。まだま

だ元気ある40歳ですので、今後とも長くお付き合いをお

願いして新入会員のスピーチとさせていただきます。

ありがとうございました。

L.市川　智巳　（2023年６月入会）

　 皆さんこんにちは、新入会員スピーチということで、ま

ず私の名前の由来をお話しします。

　 「美濃に生まれて一番」という意味ですが、父が色々

考えるのが好きで「美これはじめ」という父の思い入れ

のある名前です。

　 ライオンズクラブには「株式会社ツアーコンサルタン

ツ」という旅行会社の古池ということで入会させていた

だきましたが、そのほかにも名刺が２枚あり、１枚は｢日

本ペット販売｣というペット関係の仕事で経理・人事を

担当しています。店舗は、岐阜に1店舗、大垣に1店舗、

そして瑞穂市に動物病院で3つの事業者があり、そちら

の経理・人事のお手伝いをしています。もう1枚は「オ

フィスK」という個人事業で補助金申請やホームページ

の制作のお手伝いなどを行っています。さらに3年ほど

前から郡上市で英語協会を立ち上げる準備の研修会

を行い、この4月から本格的に「郡上英語ガイド協会」

を立ち上げ事務局を「オフィスK」でやらせていただくこ

とになっています。

　 1月20日、郡上で「かんざらし」といってこいのぼりを

川で洗い流す行事がありまして、海外からのお客さま

を案内するということで、郡上に行っております。私の

経歴ですが、二十数年名鉄観光におりまして研修旅行

を中心にやらせていただいておりました。研修旅行が得

意ですので、皆さまの会社で研修旅行の予定や計画が

ありましたらお声掛けいただければ色々アドバイスがで

きると思います。

　 岐阜南ライオンズクラブとはご縁がありまして、今か

ら20年ほど前、香港で世界大会がありまして、その添

乗員として参加させていただきました。そんな岐阜南ラ

イオンズクラブにご縁を感じ皆さん仲間に入れて頂くこ

とになりました。　どうぞよろしくお願いいたします。

L.古池　美之一　（2023年６月入会）



ファイン・ドネーション　　　　　　　￥72,500

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. １月25日（木）10：30　　第３回キャビネット会議
　　　　　　　TPKガーデンシティーPREMIUM名古屋ルーセントタワー16F
２. １月26日（金）12：15　　第３Z　事務局員研修
　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルインディゴ　犬山有楽苑
３. ２月４日（日）8：00　　　海の清掃と勉強会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　四日市市吉崎海岸
４. ３月２日（土） 　　　冬季YCE派遣生オリエンテーション
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち
５. ３月17日（金）10：30　　SEOレオクラブ結成会
　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
６. ３月22日（金） 　名誉顧問会議　　　澤千
７. ３月29日（金） 　第４回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市
８. ４月14日（日）10：30　ライオンズクラブ国際協会334-B
　　　　　　　　　　　　　　　　地区第70回地区年次大会
　　　　　　　　　　　　　　　　四日市文化会館
９. ４月15日（月）10：30　地区年次大会　記念ゴルフ大会
　　　　　　　　　　　　四日市カンツリー倶楽部
10. ４月15日（月）　　　　次期三役　YCE委員長
　　　　　　　　　　次期キャビネット役員セミナー
　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち
11. ５月26日（日）10：30　ライオンズクラブ国際協会334
　　　　　　　　　　　　　　　　　複合地区第70回地区年次大会

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

正会員　54名　　　　出席　47名
出席率　87.00%

〔献血協力者〕　累計　105,687人（12月末付）

〔ライオンズレート１月・・・１USドル　141.70円

出席報告　　　　　出席委員会　L. 高間敏宏

【次回例会のご案内】

１月18日（木）　12時15分〜　教養例会
岐阜グランドホテル

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 浅野儀賴
　皆さんこんにちはこんにちはTTのライオン浅野です。よ
ろしくお願いします。
　本日は少しお時間をいただいておりまして、去年何月ぐ
らいだったか、ちょっとお忘れしてしまったんですけど、ラ
イオンズクラブに入会させていただいたことをきっかけ
で、岐阜南ライオンズクラブのテニス部会に今入っており
ます。今までいろんなスポーツはやってきたんですけど、テ
ニスは体育の時間ぐらいでしかやったことがなかったん
で、入会させていただいて初心者なんですけど、楽しく参加
させてもらっているということで、12月にテニスやってき
ました。
　過去にテニスをされたことのある方も、今は見ることは
あっても、プレイすることが中々ないと思いますので、テニ
ス部会がどんな感じで活動しているか動画を撮ってきまし
たので見ていただけたらなと思います。よろしくお願いし
ます。
　　　　　　※スクリーンに映像を視聴
申告ドネーション
■半期が無事終了しました。1月からの下半期も皆様のご
　協力よろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　L.小見山与志夫　　￥３,000
■息子が彼女を連れてきました。可愛かったのでドネー
　ションします。早く結婚してほしいのですが。
　　　　　　　　　　　　　L.長谷部紀之　　　￥5,000
■明けましておめでとうございます。本日の席表にびっく
　りです。60周年の組閣では会長でした。LTさんありがと
　うございます。　　　　　　L.遠藤昌克　　　　￥3,000
■1月7日に次女がニュージーランドYCEから無事に帰っ
　てきました。ホストファミリーのライオン・カイリーや
　その友人に大変温かくしていただき、ずっとニュージー
　ランドにいたいと言っていました。ユースキャンプでは、
　各国の青年と共同生活をして貴重な経験になりました。
　ありがとうございました。　　　L.伴 幸洋　　　￥5,000

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等

１. １月17日（水）13：00　　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２. １月10日（日）９：30　 献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等
１. 12月17日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21
２. １月10日（水）13：00　　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
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